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Sitzung des Stadtrates vom 17.09.2017 

Redebeitrag Stadtrat Roland Zander , Fraktion Magdeburger Gartenpartei 

 

Aktuelle Debatte „Sicherheit auf öffentlichen Plätzen in der LH Magdeburg“ 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, werte Stadträte, werte Gäste aus Neue Neustadt, 

 

also seit 14 Uhr sitze ich hier ja da auch als Stadtrat und höre zu was hier so gesagt wurde. 

Wenn ich Bewohner wäre aus Neue Neustadt, dann würde ich mich innerlich fragen: 

Wissen die Stadträte eigentlich was in Neue Neustadt los ist? Das muss man mal so sagen. 

Die Vorschläge, die ich hier so gelesen habe sind alle schön und gut, aber das Meiste davon 

wird schon längst in Neue Neustadt umgesetzt.  

 

Das Problem in Neue Neustadt ist, und das ist seit Oktober 2016 bekannt, da hatte unser 

Oberbürgermeister ein persönliches Gespräch mit einem Anlieger, der gesagt hat, Herr 

Oberbürgermeister da kommt etwas auf uns zu. Und genau das ist passiert. 

 

Wir hatten im Verwaltungsausschuss dieses Thema auch schon und haben darüber diskutiert. 

Da wurde darauf hingewiesen. Wie kann es sein, dass unser Ordnungsamt nach 22 Uhr nicht 

mehr tätig wird und dort nicht mehr hinfährt, wenn dort Ruhe störender Lärm ist. 

 

Das ist doch das Problem. 

 

Das Problem ist nicht die Schwarzarbeit, Steuerhinterziehung oder sonst irgendwas. 

Das Problem ist, dass sich die Bürger da allein gelassen fühlen und im Stich gelassen fühlen, 

dass dort keiner hinkommt und sagt hier wir helfen euch bei diesem Theater, diesem Krach 

nach 22 Uhr, um 23 Uhr, um 24 Uhr. Darum geht es doch, es fährt keiner hin. 

 

Und noch ist es ja so, dass unser Ordnungsamt, wir als Stadt, dafür zuständig sind bei Ruhe 

störendem Lärm hinzufahren und für Ruhe zu sorgen. 

 

Und wenn die rumänischen Bürger, wenn es Rumänen sind, es nicht können, dann muss man 

es ihnen beibringen. Dann müssen wir uns mit unserem Ordnungsamt ganz einfach öfter dort 

hin bewegen. 

 



Seit Oktober ist es bekannt, am Mittwoch war das erste Mal, dass 3 Beamte nach 20 Uhr dort 

Streife gelaufen sind. In den ganzen Monaten ist nichts passiert und wenn wir jetzt hier noch 3 

Monate darüber reden, wie wir es machen wollen, dann wohnt da kein Bürger mehr der 

schon seit 40 Jahren dort wohnt. Die wollen alle ausziehen. 

 

Gehen sie mal dort hin abends, nehmen sie sich abends einfach mal die Zeit, nach Feierabend 

oder 22 Uhr, 23 Uhr. Fahren sie mal nach Neue Neustadt und gucken sich mal an was da für 

Theater ist. 

 

Wenn das passiert ist, haben wir glaube ich alle eine Meinung. 

 

Dankeschön. 

 

 

Es gilt das gesprochene Wort. 

 

 

 

 

 

 

Roland Zander 

 

 

 


